

MONDE - TÉNÈBRES 5

J (le Seigneur) 2024 06 28

La nuit, c'est le combat des ténèbres, enfants et, en vos jours, le jour comme la nuit sont ténèbres.

J 24 07 03

Aussi, le temps vient de l'éveil et l'éveil sera pour l'homme réveil douloureux. Il passera par la croix avant de s'agenouiller. L'orgueil en lui a posé ses remparts et l'homme s'est laissé emporter, emprisonner dans la culture de mort du monde, celle aussi de l'inceste, de l'abomination, de la décadence. Il a posé ses pas dans ceux du Satan et il marche maintenant à l'aveugle, ivre des richesses du monde, des plaisirs charnels.

J 24 07 12

Le monde est si mal, il traverse les murs de la folie d'orgueil, il s'y installe, il s'y vautre !

J 24 07 20

Le monde ne prie pas, il reste dans sa propre gouvernance qui n'est que mensonge et vous êtes gouvernés par des fils du Satan !

J 24 07 26

Le monde, enfant, ne peut pas aimer le bien parce qu'il est adonné au Mal, c'est pourquoi Je vous dis de vous éloigner des pièges de ce monde qui regorge d'impureté et qui se glorifie dans le mal, de tout ce qui est mal, de tout ce qui est contraire à Ma Volonté qui est Loi de Vie.

Venez à Ma Volonté, accomplissez Ma Volonté et vous entrerez dans la Lumière mais, si le monde persiste dans le mal, il sera anéanti et l'homme avec lui.

J 24 08 13

Si vous suivez les voies et les lois du monde, alors vous vous perdrez. Le monde choisit la voie de la perdition, la voie du mensonge et de la noirceur, la voie de la chair et non celle de l'esprit.

[...] Fuyez les voies du monde et toutes les voies mensongères.

J 24 08 20

Ce monde, enfants, ne porte ni l'éveil ni la veille, mais il s'engouffre dans les bas-fonds des ténèbres.

MA (Mère Annie) 24 09 07

Le monde, mon enfant chérie, va souffrir parce que la plupart d'entre vous ont abandonné les voies du Ciel et marchent droit dans la ténèbre de par leur propre choix qui les mène à la catastrophe.

J 24 10 06

La Ténèbre les engloutit et ils ne le voient pas. Ils marchent à l'aveugle et sont aveugles, ils ont fermé leurs oreilles aux appels du Ciel. Ils n'ont plus de voie parce qu'ils ont abandonné la route du Ciel pour suivre les voies de la Terre qui

ne mènent nulle part et ne portent pas de fruit. Enfant, J'ai bâti Ma demeure en chacun pour porter à l'homme la Source vive et la Flamme de Feu mais, dans les voies du monde, les hommes se sont perdus et ils végètent. Ils ne sont plus que des proies faciles qui tombent, telles des mouches, dans les pièges tendus par le Malin.

La Terre se refroidit, elle se refroidit et se refroidira encore parce que vous, les hommes, n'écoutez pas Ma Parole de Vie, que vous ne vous nourrissez pas des saintes Écritures mais que vous prenez le chemin de la Bête, dans les plaisirs sans vie d'une vie sans Ma Présence. Qu'advient-il de vous, vous qui n'abaissez pas vos superbes, qui ne vous taisez pas pour entendre Ma voix et qui marchez dans la ténèbre ?

Le monde a besoin de nourriture, il n'est plus qu'un champ de mines dont vous êtes les premières victimes.

Le monde s'enlise, enfants, et vous continuez vos agapes, mais pour combien de temps encore ?

J 24 10 12

Enfants, apprenez le silence, fuyez les foules et les mouvements du monde. Le monde est menteur, lui qui vient du Menteur.

J 24 11 11

Ne perdez pas de temps dans les affaires de ce monde mais, à la Lumière de Mon Cœur, venez poser vos demeures et Je porterai à vos esprits le Vent de Mon Esprit.

Ne perdez plus de temps dans les miasmes du monde ! Que peut-il vous apporter, lui qui vante Diable et fustige Mes palais ? Vous n'avez pas compris encore le vent de haine qui souffle pour anéantir Ma Parole en vous !

J 24 11 19

L'infamie envahit la Terre, les hommes sont de plus en plus égoïstes et pervers et chacun fait sa volonté propre au détriment de Ma Volonté, aussi règne-t-il en vos terres désordre et cacophonie. Vos vies, pour la plupart, sont des amas d'impuretés et vos âmes, pour la plupart, sont recouvertes de suie parce que vous avez fermé votre ciel à Mon Ciel de Gloire et que vous Me méconnaissez, vous M'ignorez, lorsque vous ne M'injuriez pas.

Le monde est devenu une poubelle à ciel ouvert et les ordures de vos chairs et de vos cœurs débordent en les parterres de la Terre.

La Terre est froide parce que vous ne l'avez pas nourrie de Mon Cœur en vos cœurs. Vos âmes se sont tues à l'appel du Ciel et vous vous perdez dans les méandres de la Terre. Si vous saviez comme la Terre pourrait être belle avec vos cœurs en Ma Lumière !

J 25 01 01

Que restera-t-il de ce monde, enfants ? Putride est son cœur et en ses entrailles il a invité l'immonde et la Bête. Que retenir de vos temps ?

J 25 01 02

Éloignez-vous du monde, Je vous le commande pour votre sauvegarde ; il a choisi la voie du Mal et il vous entraîne dans les ténèbres.

J 25 01 13

Il est temps, enfants, de tourner le dos aux vents du monde qui ne sont qu'orgueil, mépris, indifférence et vanité.

J 25 01 18

Tant et tant pratiquent le culte du plaisir, le culte du bien-être, le culte du vide, leur cœur est vide, sans voie. De quoi peuvent-ils être nourris d'eux-mêmes ? Ô quelle grande misère et quelle grande pauvreté, quelle piètre joie ! Mais cela leur suffit, leur pauvreté intérieure les égare, eux qui pour beaucoup sont riches d'eux-mêmes, pleins d'orgueil, de vanité, de suffisance ! Quel vide, Mes enfants, en ces cœurs et quelle immense tristesse J'en éprouve ! Je les appelle mais ils n'entendent pas, ils sont du monde et dans le monde, et leur suffisance les aveugle. Ils sont aveugles et aveuglés par leur orgueil, ils ne croient qu'en eux. Quelle misère, enfants, que ces hommes sans voie qui marchent sur la voie du Malin qui les leurre et qui les perd ! Ils ont fermé leurs cœurs à l'appel de Mon Cœur et ils végètent en pensant qu'ils vivent. La vie, pour eux, est une succession de jours, de plaisirs futiles, mortels, fictifs ; l'âme et l'esprit sont ignorés, ils sont tels des pantins, vidés de toute substance. Quelle voie peuvent-ils avoir ? Sans Moi, enfants, l'homme ne peut vivre et sans Moi, il n'y a pas de voie. Mais leurs oreilles sont sourdes, leurs yeux sont aveugles et leurs cœurs sont fermés. De quelle joie peuvent-ils être nourris ?

J 25 01 19

Tant que vous ne marcherez pas dans Mes pas, vous marcherez dans la ténèbre. Ô génération ingrate, perverse et sans flamme, te redresseras-tu ou t'enfermeras-tu dans ton orgueil ? Tu n'as pas de soif, tu n'as plus de soif. Tu n'as de soif que celle du pouvoir, celle de l'orgueil, celle de la laideur, de tout ce qui est laid et vil. Tu appelles bien ce qui est mal, beau ce qui est laid, respectable ce qui est vil. As-tu remarqué que tu vis dans l'inversion ? Et qui est l'inversion ? Tu clames haut et fort «ni Dieu, ni Diable» et ta vie s'écoule dans le vide infâme de la petite mort continue et continuelle. Tu as fait de toi-même ton port d'attache, alors que c'est Moi qui suis ta force, ton assise, le vrai et véritable port d'attache de Mes enfants, et Je les mène à la Lumière que Je suis. Mais vous, vous choisissez la Ténèbre, pas la Lumière, et vous marchez tête baissée et regard hagard, et vous ne le voyez pas !

Vous êtes des pantins apathiques et désabusés. Sans l'amour de la patrie, la vraie, la Mienne qui est Vie, vous n'êtes que des pantomimes qui vivez, mais de quelle vie ? La Mienne, celle que Je vous donne est Lumière et force, vous êtes Ténèbre et faiblesse. Ma Vie est vérité et sagesse, vous êtes mensonge et impudence. Je suis droit, vous êtes fourbes, Je suis doux, vous êtes querelleurs. Vous êtes devenus les enfants du Diable que vous servez ! Vous avez déposé les armes pour entrer dans la glu, vous avez choisi le chemin de la mort et non celui de la vie, puisque pour vivre il faut se battre, pour vivre il faut savoir aimer, se donner, tendre la main et porter secours ! Et vous tous fermez vos portes aux pauvres, aux désespérés, aux affamés.

Vous ne savez plus ce qu'est la faim de l'amour, la faim de la reconnaissance, mais vous avez en vous la faim de l'orgueil, la faim de l'avoir, la faim du pouvoir. Votre regard n'est plus amour mais perversion et ce que vous posséderez, enfants, c'est la mort, vous qui n'avez pas vu, qui n'avez pas su voir en les cœurs l'appel de l'amour.

M (Marie) 25 01 22

Enfants, le temps est à la prière et au renoncement du monde, de ce monde qui n'est que ténèbre et enlissement parce que les hommes ne prient pas et qu'ils s'adonnent aux vices.

J 25 02 10

Pourquoi tant de bruits dans les nations ? Pourquoi tant de cris ? Pourquoi tant d'abus, tant de haine ? Pourquoi tant de mal ? Parce que vous avez consacré vos cœurs au Démon en chassant Ma Sainte Face par le mépris, et la haine et l'esprit de mort du Malin sont entrés en nombre dans vos cœurs. Vous avez adhéré à ses lois et vous en paierez le prix et vous souffrirez. Le basculement vient et il s'en vient vite ! Parce que vous avez siégé avec le Diable et ses acolytes, parce que vous avez adhéré au mal, les maux vont dévorer vos terres, toutes vos terres ; Je veux dire par-là vous-mêmes, mais aussi vos pays, vos lois, votre monde devenu un monde d'insanités et de perversion.

Enfants, c'est le Mensonge qui gouverne le monde !

Ne craignez pas Mon appel mais craignez les voix du monde qui portent le désordre et la guerre : ce sont les voix du Mal, les voix de l'orgueil, de l'Orgueilleux qui toujours cherche à détruire.

J 25 02 27

Ne suivez pas le monde, enfants, il marche dans les pas du Satan, il adopte les lois de l'Adversaire et il vous perd. Dans le silence, loin du monde, vous trouverez la paix et l'apaisement.

J 25 03 06

Les hommes ont oublié Ma voie et ils marchent dans la ténèbre, appelant sur eux la destruction.

J 25 03 13

Parce que trop de Mes enfants renient Ma Présence, le monde s'enflamme. Il en est toujours ainsi et que de misères surviennent !

Fuyez le monde et ses agapes, le monde et ses folies. Fuir, ce n'est pas désertier mais venir à Moi dans le silence prendre des forces et marcher sur le chemin de Vérité.

J 25 03 16

Libérez-vous du monde, enfants, il est menteur et fourvoyeur.